
  

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL 
Y¥ DE PARTICIPACION CIUDADANA. 
NUEVO LEON 

  

SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesién Ordinaria del dia 22 de enero de 2024 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leon, siendo las doce horas del dia lunes 

veintidés de enero de dos mil veinticuatro, instalados en la Sala de Sesiones del Instituto Estatal 

Electoral y de Participacion Ciudadana de Nuevo Leén, ubicado en la calle 5 de mayo, numero 

975 oriente, Centro de Monterrey, Nuevo Leén, se Ilev6 a cabo la Sesion Ordinaria en modalidad 

presencial, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes 

integraron el quérum de ley, asi como el Secretaria Ljecutivo y diez representantes de partido 

politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; 

Consejera Presidenta del Consejo General 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 

ay 
Lic. Rocio Rosiles Mejia; asistencia virtual 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; 

\ 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez: \ 

Mtro. Alfonso Roiz Elizondo; 

  

Mtro. Carlos Alberto Piiia Loredo; 

nf 
Lic. Alejandra Esquivel Quintero; ) 

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Lic. Daniel Galindo Cruz, del Partido Accion Nacional; 

Lic. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional; 

C. Aliber Rodriguez Garza, del Partido de la Revolucién Democratica; x 

Lic. Olga Lucia Diaz Pérez, del Partido Verde Ecologista de México, asistencia vane 

Lic. Juan Fabricio Cazares Hernandez, del Partido del Trabajo, asistencia virtual; SS 

Lic. Katia Lizbeth Salazar Reyes, del Partido Movimiento Ciudadano; Wf 
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Lie. Luis Norberto Garcia Ramirez, del Partido Morena, 

Lie. J. Guadalupe Lépez Lépez, del Partido VIDA NL; 

Lic. Walter Gonzalez Vargas, del Partido Esperanza Social nl; 

Lic. Samantha Barbosa Loera, del Partido Encucntro Solidario Nuevo Leon; asistencia virtual 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Mufioz, Sccretario Ejccutivo. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muy buenas tardes a todas y todos, siendo las doce horas con siete minutos del dia veintidds de 

enero del dos mil veinticuatro, damos inicio a esta sesién de cardcter ordinaria, solicito al Mtro. 

Martin Gonzalez Mufioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. -Con mucho gusto Presidenta. Muy 

buena tarde. El primer punto es el registro de asistencia y declaracién de quérum, les informo que 

existe quérum legal para sesionar y, por lo lanto, los acuerdos que lleguen a tomarse en esta sesién 

seran validos. Como segundo punta tenemos la lectura y aprobacion en su caso, del proyecto del 

orden del dia que es el siguiente: 

1. Registro de asistencia y declaracion de quérum. 

2. Lectura y aprobacién en su caso, del orden del dia. 

3. Lectura y aprobacidn en su caso, de los proyectos de actas de la sesién ordinaria del 15 de 

diciembre del 2023, extraordinarias del 9, 11, 13, 16, 18, 23, 28 del mismo mes y ajio asi 

como extraordinarias del 3 y 5 de enero del 2024. 

4, Informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva. 

5. Informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva. 

6. Informe de actividades publicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral y 

de Participacion Ciudadana de Nuevo Leén. 

7. Informe de actividades de las Consejerias Electorales del Instituto Estatal Electoral y Ne 

Participacion Ciudadana de Nuevo Leén. 

8. Informe de la Secretaria Ejecutiva relativos a: 

8.1 Monitoreo de publicaciones impresas sobre encuestas por muestreo, sondeos de 

opinion, encuestas de salida y conteos répidos no institucionales; y, 

8.2 Monitoreo de los programas de radio y television que difundan noticias, y la prensa 

impresa, en los periodos de obtencién del respaldo de la ciudadania, precampafias, 

intercampafias y campaiias electorales. 

9. Proyectos de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacién 

  

Ciudadana de Nuevo Leon, por los que se resuelven las solicitudes de renuncias cqffio Af 

aspirantes a una candidatura independiente, presentadas por: 

9.1 El ciudadano Héctor Jestis Briones Lopez, para integrar el Ayuntamiento de Monterrey; 
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9.2 Las ciudadanas Miroslava Salinas Garza y Mayra Alejandra Davila Calva, a los cargos 

de diputada propietaria y suplente para el Segundo Distrito Electoral; 

9.3 Los ciudadanos Juan Carlos Pérez Géngora y José Armando Jasso Silva, a los cargos 

de diputado propietario y suplente para el Noveno Distrito Electoral; 

9.4 Los ciudadanas Marco Antonio Pérez. Valtier y Carlos Agustin Salas Silva, a los cargos 

de diputado propietario y suplente para el Décimo Distrito Electoral: y, 

9.5 Las ciudadanas Andrea Sofia Garcia Sierra y Yuliana Lizbeth Vazquez Medrano, a los 

cargos de diputada propietaria y suplente para el Décimo Quinto Distrito Electoral del 

estado. 

. Proyectos de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacién 

Ciudadana de Nuevo Leén, por los que se resuelve lo relativo a las prevenciones realizadas 

a los partidos politicos locales: 

10.1 VIDA NL; 

10.2 Esperanza Social nl; 

10.3 Partido Encuentro Solidario Nuevo Leén; y, 

10.4 Partido Justicialista. 

Asuntos Generales. 

Es el orden del dia que tenemos para esta sesién. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias jalguien tiene algun comentario sobre el proyecto del orden del dia?. al no haber 

comentarios solicito al Secretario lo someta a su aprobacidn. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se \ n 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién del proyecto de orden del 

dia, quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del 

dia. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — El 

tercer punto del orden del dia corresponde a la aprobacion de los proyectos de actas que fuer 

remitidos con la convocatoria de esta sesion, ,alguien tiene comentarios sobre los proyectos?, 

no haber comentarios solicito al Secretario lo someta a su aprobacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Se consulta entre las Consejeras y los 

Consejeros Electorales la aprobacién de los proyectos de actas de la sesién ordinaria del 15 de 

diciembre del 2023, extraordinarias del 9, 11, 13, 16, 18, 23, 28 del mismo mes y afio asi como 

extraordinarias del 3 y 5 de enero del 2024. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la 

mano. Han quedado aprobada las actas referidas. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

“y 

N 

\ 

of 

\ 

} 

\ 

Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ej OR 

Solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. - Con mucho gusto Presidenta. “La 

Secretaria da cuenta de un extracto del informe sobre los escritas recibidos del dia 16 de diciembre 

de 2023 al 22 de enero de 2024. Ciento treinta y cinco oficios del Instituto Nacional Electoral, 

  

remitiendo documentacion y solicitando informacién relacionada con este organismo electoral. 

Cincuenta oficios del Tribunal Electoral del Estado, notificando diversos acuerdos de admision, 

plenarios, sentencias definitivas y la devolucién de expedientes. Dos escritos de los institutos 

educativos: Universidad de Monterrey y la Universidad Pedagogica Nacional, solicitando apoyo 

y material para llevar a cabo elecciones internas, asi como el uso de las instalaciones para llevar a 

cabo la presentacién del “Proyecto Aprender y Comprender nuestra Constitucién”. Ciento ochenta 

y cinco escritos de contestacion con motivo de la integracién de diversos Procedimientos 

Sancionadores. Doscientos ochenta y siete escritos de partidos politicos, dando respuesta dentro 

de procedimientos sancionadores, realizando diversas solicitudes de fe de hechos, presentando 

denuncias por la presunta violacién a Ja normatividad electoral, solicitando la acreditacién de sus 

representantes, asi como remitiendo diversa informacion, entre otras. Cuarenta denuncias por la 

presunta violacién a la normatividad electoral. Veintinueve escritos por parte de ciudadanas y 

ciudadanos, solicitando informacién, atencién a prevenciones y renuncias relacionadas con el 

registro de candidaturas independientes. Once escritos por parte de ciudadanas y ciudadanos 

manifestando la renuncia a su militancia partidista. A todos los escritos recibidos se les ha dado el 

  

tramite correspondiente, turndndolos a las diversas areas de la Secretaria Ejecutiva; algunos ya han 

sido contestados y otros se encuentran en dicho proceso”. Es cuanto, 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 
 sevefl . a6 ‘ \ 

Muchas gracias, ,alguien tiene algin comentario sobre el informe presentado?, continuamos con\\, 

el desahogo del quinto punto, que es el informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva. 

Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. “En 

cumplimiento a los articulos 103 fraccién décima quinta de la Ley Electoral para el Estado y 43 

del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me permito leer un extracto del 

mediante la promocién y difusidn de las diversas actividades, concursos y eventos que realiza este 

  

informe circulado previamente, respecto de las actividades realizadas por la Secretaria Ejecutiv 

asi como por sus direcciones y unidades: Se continda con la campafia institucional permanente; 

organismo, publicando sus contenidos informativos y promocionales a través de las redes sociales 

institucionales, con los spots en ticmpos oficiales de radio y televisién, con el micrositio 

Elecciones 2024, y con la distribucion de articulos promocionales en diversos sectores de a Ss 

poblacién. Asimismo, se continia con el canal informativo en WhatsApp para brindar a la 

ciudadania diversa informacion de este Instituto. Con relacién a las actividades inherentes a, 

organizacion del proceso electoral, las 51 comisiones municipales electorales llevaron a cabo sus 

sesiones de instalacién y su primera sesién ordinaria, en Ja cual se informé sobre nar 

actividades que se realizan por parte de este Instituto y que involucran la participacién 
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ciudadania. Por otra parte, el personal de la Direccién de Organizacion operé la mesa de control 

en la que se revisaron los apoyos de la ciudadanfa que [ueron recabados por las personas aspirantes 

a una candidatura independiente. Ademas, se continia con el acompafiamiento de personal de 

nuestra institucién a las 14 juntas distritales del INF, con cl propdsito de localizar que cumplan 

con los requisitos legales para ubicar las casillas el proximo dia de la jornada electoral. Con 

respecto al plan operativo para el reclutamiento, seleccién y contratacién de los Supervisoras 

Electorales Locales y Capacitadoras Asistentes Electorales, durante este period, personal de este 

organismo, sostuvo reuniones de trabajo con cl Instituto Estatal de las Mujeres y la Secretaria del 

Trabajo, con la finalidad de abordar opciones de colaboracién interinstitucional, para ampliar el 

alcance de la convocatoria en el reclutamiento, seleccién y cuntralacién de estas figuras. E] 3 de 

enero, se impartié un curso de capacitacion sobre el proceso electoral 2023-2024 a nivel local para 

cl personal de las 14 Juntas Distritales del Instituto Nacional Electoral. El 13 de enero, el personal 

de este Instituto asistié a diversas sedes del estado, a fin de atestiguar la aplicacion del examen a 

personas aspirantes para Supervisoras Electorales y Capacitadoras Asistentes Electorales, como 

parte de nuevas convocatorias emitidas por cl INE para cl proceso de reclutamiento de este 

personal, El 15 de enero, se llevé a cabo la firma del Plan de Trabajo Conjunto para la Promocién 

de la Participacién Ciudadana en el Proceso Electoral Concurrente 2023-2024 en el Estado, 

celebrado entre este organismo y la Junta Local Ejecutiva del INE en Nuevo Leon. Se continua 

con la recepcién de registros en las convocatorias emitidas por este organismo para integrar la ay 

Figura Ombudsperson y que concluyen el préximo 31 de enero; de las cuales, una esté dirigida a 

la ciudadania para seleccionar a una persona, y la otra al personal del Instituto para seleccionar a 

una persona titular y una suplente de dicha figura, cuya labor principal es coadyuvar con este 

instituto para que sca un espacio laboral libre de discriminacidn y de violencia multiple. El 11 de 

enero se Ilevo a cabo en la sala de sesiones, la ceremonia de Firma de Convenio de Colaboracién 

  

entre este organismo y Talleres Graficos de México, a través del cual se establecen las bases para ' \ 

la produccion y entrega de documentacion y material electoral que seran utilizados en el Proceso 

Electoral Local 2023-2024” Es cuanto Presidenta. ) 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;Alguien tiene algin comentario sobre el informe? Como sexto punto del orden 

del dia tenemos el Informe de las actividades publicas realizadas por la de la voz en mi calidad ay 

Presidenta, solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mufioz dé lectura al informe correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. — Con mucho gusto. “La Presidenta 

Beatriz Adriana Camacho Carrasco, participo en las siguientes actividades publicas: El 3 de enero 

brindo un mensaje para dar inicio a los trabajos de coordinacién con las vocalias de capacitacién 

y educacién civica de las 14 juntas distritales del Instituto Nacional Electoral en el estado de nacre 

Leon. El 11 de enero firmé junto con el de la voz, un convenio de colaboracién con Talleres 

Graficos de México para que dicha empresa produzca la documentacién y el material ele: 

para las cleeciones locales de! 2 de junio de 2024. E1 15 de enero firmé con el Instituto nal 

Electoral en Nuevo Leon el convenio que establece cl plan de trabajo conjunto para la promocién 
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de la participacion ciudadana en el proceso electoral concurrente 2023-2024". Es cuanto 

Presidenta. 

Conscjera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias. Continuamos con el séptimo punto que es el informe de actividades de las 

Consejerias Electorales, sulicito al Miro. Alfonso Roiz Elizondo dé lectura al informe 

correspondiente. 

Conscjecro Electoral, Lie. Alfonso Roiz Elizondo. — Con gusto Presidenta. “La Lic. Rocio Rosiles 

Mejia participo en las siguientes actividades: El 5 de enero, asistié a la reunidn de trabajo celebrada 

por este Instituto Estatal Electoral y de Participacién Ciudadana con la Junta Local Ejecutiva del 

INL, en la que se trataron temas referentes a los mecanismos de distribucion y recoleccién de 

Ppaquetes electorales, misma que se llev6 a cabo de manera virtual. El 17 de enero, por invitacion 

de la comunidad estudiantil del Tecnolégico de Monterrey, participd como conferencista en el 

Ciclo de Conferencias de Derecho Electoral, organizado por el Consejo Interuniversitario Nacional 

de Estudiantes de Derecho A.C. (CINED), con el tema "Elecciones del 2024: Desafivs para las 

mujeres en México", la cual se lev a cabo virtualmente. La Lic. Alejandra Esquivel Quintero 

  

participd cn las siguicntes actividades: El] 19 de encro, acudié al programa Noticias 28 NL, a 

difundir la convocatoria de Ombudsperson externa de este Instituto. El mismo 19 de enero, grabé 

una entrevista en el programa de Retos, conducido por Lety Benavides, en las instalaciones de 

MVS Radio, donde hablé sobre el desarrollo del proceso electoral, las diversas convocatorias para 

Supervisoras y Supervisores Electorales Locales y Capacitadoras y Capacitadores Asistentes ) / 

Electorales Locales, asi como de la convocatoria de la Ombudsperson externa del este Instituto”. a) 

Es cuanto, Gracias. \ 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — \ 

Muchas gracias. Corresponde ahora el desahogo del octavo punto del orden del dia que son los 

Informes de la Secretaria Ejecutiva sobre los monitoreos de publicaciones impresas, radio y 

television, asi como prensa escrita. Solicito al Mtro. Martin Gonzdlez Mufioz, dé lectura a la 

sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutiva, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. — Con mucho gusto Presidenta. “En 

cumplimiento a lo dispuesto en los articulos 144 y 296 del Reglamento de Elecciones, asi como 

en el capitulo IV de las Reglas del monitoreo aprobadas por el Consejo General de este Instituto, 

me permito leer un extracto de los informes circulados previamente, respecto de] monitoreo wy 

publicaciones impresas sobre encuestas por muestreo, sondeos de opinidn, encuestas de salida y 

conteos rapidos no institucionales; asi como de los programas de radio y television que rae 

noticias, y la prensa impresa, en los periodos de obtencion del respaldo de la ciudadania, 

precampafias, intercampafias y campafias electorales: Del monitoreo a medios impresos realizac 
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por la Unidad de Comunicacién Social del 12 de diciembre de 2023 al 16 de enero de 2024, se 

identificaron dos encuestas publicadas el 12 y 15 de diciembre en el periddico El Norte con 

preferencias electorales para la alcaldfa de San Pedro y Guadalupe. respectivamente. La primera 

fue solicitada, patrocinada y realizada por Editora El SOL, S.A. de C.V.; y se cuenta con el informe 

correspondiente, advirtiéndose que cumple con los criterios cientificos establecidos en el 

Reglamento de Elecciones, al establecer la metodologia utilizada, los dias en que se realizaron las 

entrevistas, el nivel de confianza, margen de error y tasa de rechazo de las mismas. En cuanto a la 

segunda de las mencionadas, hasta el corte del presente informe, dicho medio de comunicacién se 

encuentra dentro del plazo para proporcionar el estudio correspondiente. Ahora bien, respecto a 

  

los programas de radio y televisién que difunden noticias, asi como prensa impresa, del monitoreo 

realizado del 8 de diciembre de 2023 al 4 de enero de 2024, sobre este periodo de obtencién del 

respaldo de la ciudadania y precampaiias, se informa lo siguiente: Se registraron 1526 piezas de 

monitoreo en referencia a las personas aspirantes a una candidatura independiente y a las 

precampaiias de los partidos politicos y coaliciones, de las cuales 202 corresponden a televisidn, 

393 a radio y 931 a prensa impresa. El tiempo otorgado a las personas aspirantes a una candidatura 

independiente y a las precampafias de los partidos politicos y coaliciones fue de 5 horas, 36 

minutos y 27 segundos en television; y 14 horas, | minuto y 9 segundos en radio. El espacio 

otorgado a las personas aspirantes a una candidatura independiente y a las precampaiias de los 

partidos politicos y coaliciones en prensa impresa fue de 253,402.73 centimetros cuadrados A 

publicados. Del total de piezas de monitoreo, 514 fueron menciones para mujeres, 752 para 

hombres y 260 sin especificacién de género. El género periodistico mas utilizado fue la nota 

informativa con 1181 piezas de monitoreo, seguido por el de opinién y andlisis con 332 piezas. El 

recurso técnico més utilizado fue la cita e imagen en televisién; solo cita en radio; y texto e imagen | ( 

en prensa impresa. No se registraron piczas de monitoreo con el uso de Ienguaje excluyente y\ 

  

  

sexista, ni piezas con presencia de estereotipos de género en radio, television y prensa impresa. \ 

Por ultimo, debe destacarse que la informacion completa respecto a los monitoreos antes referidos, \ 
\\ 

puede ser consultada en la pagina web de este organismo”. Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias jalguien tiene algtin comentario sobre el informe?, continuamos con el noveno 

punto del orden del dia que corresponde a los proyectos de acuerdo de este Consejo por las que s€& 

resuelven las solicitudes de renuncias presentadas por los aspirantes a candidaturas independientes, 

solicito a la Lic. Guadalupe Téllez Pérez dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez — Gracias, con gusto Consejera 

Presidenta. “Los dias 16 de noviembre y 9 de diciembre de 2023, este Consejo General aprobé el 

registro de diversos aspirantes a candidaturas independientes, entre los que se encuentra la planilla 

encabezada por cl ciudadano Héctor Jestis Briones Lopez para el Ayuntamiento de Monterrey: Sf 

formulas integradas por las y los ciudadanos Miroslava Salinas Garza y Mayra Alejandra Davila 

Calva; Juan Carlos Pérez Géngora y José Armando Jasso Silva: Marco Antonio Pérez Valti 

Carlos Agustin Salas Silva; asi como por Andrea Sofia Garcia Sierra y Yuliana Lizbeth ie a 

Medrano, para los Distritos Electorales Segundo, Noveno, Décimo y Décimo RS 
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respectivamente. Sin embargo, los dias 2, 8, 9. 12. 15 y 17 de enero de 2024, las y los ciudadanos 

antes indicados, presentaron escritos ante este organismo electoral, por los cuales manifestaron su 

intencién de no continuar con el proceso de registro a una candidatura independiente, mismos que 

fueron ratificados de forma posterior ante el personal de la Direccion de Organizacién y Estadistica 

Electoral de este Organismo. Por lo anterior, en los proyectos de acuerdo se tienen a dichas 

personas por desistiéndose de su registra como aspirantes a una candidatura independiente y, en 

consecuencia, deberd dejarse sin efectos la solicitud de registro respectiva. Ademas, se instruye a 

la Direccién de Organizacion y Estadistica Electoral para que proceda a dar de baja en el Portal 

web de captacién y verificacion de apoyo de Ja ciudadania, a fin de dejar sin efectos el apoyo que 

hubiese sido recabado a su favor. En tal virtud, se presentan a este Consejo General los proyectos 

de acuerdo en los términos expuestos”. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, jalguien tiene comentarios sobre alguno de los proyectos?, al no haber 

comentarios solicito al Secretario lo someta a su aprobacién. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. En virtud 

de que los proyectos se encuentran agrupados en un solo punto del orden del dia, los someteré a 

votacién en su conjunto. Se consulta la aprobacién de los proyectos de acuerdo por los que se 

resuelven las solicitudes de renuncias como aspirantes a una candidatura independiente, 

presentadas por: Fl ciudadano Héctor Jesiis Briones Lopez, para integrar cl Ayuntamiento de 

Monterrey; asi como por las formulas integradas por las y los ciudadanos Miroslava Salinas Garza 

y Mayra Alejandra Davila Calva: Juan Carlos Pérez Géngora y José Armando Jasso Silva; Marco 

Antonio Pérez Valtier y Carlos Agustin Salas Silva; asi como por Andrea Sofia Garcia Sierra y 

Yuliana Lizbeth Vazquez Medrano, para los distritos electorales segundo, noveno, décimo y 

décimo quinto respectivamente. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha 

quedado aprobado por unanimidad. (Se anexan a la presente los documentos integros antes 

mencionados, como Anexo Numero Uno). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Continuamos con el décimo punto del orden del dia que corresponde a los proyectos de acuerdo 

por lo que se resuelve lo relativo a las prevenciones realizadas a los partidos politicos locales, 

solicito a la Lic. Guadalupe Téllez Pérez dé lectura a la sintesis correspondiente. 

  

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Muchas gracias, con gusto. “El 16 

de noviembre de 2023, este Consejo General aprobé diversos acuerdos a través de los cuales 

requirié a las entidades politicas VIDA NL, Esperanza Social nl, Partido Encuentro Solid&a 

ri 

"4 

Nuevo Leon y Partido Justicialista para que, dentro del término de 30 dias naturales err 

partir de su notificacién, emitieran una medida provisional para el cumplimiento de-10s 

Lineamientos para que los partidos politicos prevengan, atiendan, sancionen. reparen y erradiquen 
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la violencia politica contra las mujeres en razon de género; ademas, se les indicé que dentro de los 

5 dias naturales posteriores a la conclusion de dicho plazo, debian allegar diversa documentacién 

para acreditar el cumplimiento respectivo. Asimismo, se les requirié que, en la primera semana de 

cada mes, de manera posterior a los 30 dias antes sefialados, debian remitir la documentacién que 

acreditara que cada entidad politica realizo la difusién del comunicado ahi ordenado. Lo anterior, 

bajo el apercibimiento que, en caso de no cumplir con lo ordenado por este Consejo General. se 

daria vista a la Direccién Juridica del Instituto para que inicie un procedimiento sancionador en su 

contra. Al respecto, es de precisar que los acuerdos en comento fueron notificados el dia 17 de 

noviembre de 2023, por lo cual se estima que el plazo de 30 dias naturales otorgados fenecié el 16 

de dicicmbre de 2023, mientras que cl plazo de 5 dias para notificar el cumplimiento respectivo el 

21 de diciembre del mismo afio, mientras que la primera semana para emitir el comunicado 

transcurrié del domingo 7 al s4bado 13, ambos dias de enero de 2024. De esta forma, toda vez que 

ala presente fecha han fenecido los plazos otorgados sin que las entidades politicas que nos ocupan 

hubiesen remitido la documentacién respectiva para acreditar su cumplimiento, en los proyectos 

se propone hacer efectivo el apercibimiento efectuado y dar vista a la Direccién Juridica de este 

organismo electoral con el fin de iniciar un procedimiento ordinario sancionador correspondiente. 

En tal virtud, se presentan a este Consejo General los proyectos de acuerdo en los términos 

  

expuestos. Y si me permite Consejera Presidente, aprovechando que tengo el micréfono. Nunca 

va a estar de mas hacer el recordatorio que todas las autoridades y los partidos politicos tenemos 

la obligacién de prevenir de atender y de buscar la erradicacién total de la violencia politica contra 

las mujeres en razOn de género. En los acuerdos que se ponen hoy a consideracién es hacer efectivo 

un apercibimiento que se habia ordenado ya, se habia solicitado el cumplimiento definitive y un 

cumplimiento provisional n virtud de que no iba a dar oportunidad de que modificaran los estatutos \ 
los partidos politicos de reciente creacion, se concedia esta obligacién se imponia esta obligacién \ 

  

de que mancra provisional atendieran medidas que permitieran la biisqueda de la erradicacién de 

la violencia politica; entonces, nunca esta demas hacer el recordatorio hoy tenemos que dar 

cumplimiento a una determinacién que nosotros mismos tuvimos y se va a iniciar un 

procedimiento sancionador pero eso no deja la oportunidad de que se pongan en cumplimiento que 

busquen en la medida de lo posible n los tiempos que ustedes consideren pero si o si dar 

cumplimiento a estos lineamientos que emitié el Instituto Nacional Electoral con el fin de buscal 

esta erradicacién de la violencia politica”. Es cuanto. Muchas gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasc: 

    

Muchas gracias, alguien mas tiene algun comentario, al no haber mas comentarios solic’ 
Coa 

Secretario lo someta a su aprobacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. En virtud 

de que los proyecto se encuentran agrupados en un solo punto del orden del dia los someteré a 

volacién en su conjunto. Se consulta entre las Consejeras y los Consejeros ElectoralesJa 

aprobacion de los proyectos de acuerdo del Consejo General de este Instituto por los que s “ 
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resuelve lo relativo a las prevenciones rcalizadas a los partidos politicos locales: VIDA NL; 

Esperanza Social nl; Partido Encuentro Solidario Nuevo Ledn; y, Partido Justicialista. Quienes 

estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado por unanimidad. (Se 

anexan a la presente los documentos integros antes mencionados, como Anexo Numero Dos). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Como ultimo punto del orden del dia tenemos los asuntos generales si alguien tiene algiin tema a 

tratar en este punto favor de indicarlo. No. Habiendo agotado los puntos del orden del dia 

agradezco a todas y todos ustedes su participacion. 

Con lo anterior, y siendo las doce horas con treinta y cinco minutos del dia veintidos de enero de 

dos mil veinticuatro, se declara la clausura de la Sesion Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, 

Miro. Martin Gonzalez Mufioz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral 

y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leén, y con base en el audio y video de la sesién, DOY 

FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto 

en Sesion Ordinaria celebrada el veintiséis de febrero de dos mil veinticuatro; lo antcrior de 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccién 1 de la Ley Electoral para el Estado 
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